



芽室小学校で苗植えを笑顔でお手伝い



5月17日(水)に芽室小学校の1年生が、アサガオを育てる準備をおこないました。

今回はアサガオを育てるための鉢に土や肥料を入れる活動を実施し、3名のボランティアの方々にご協力いただきました。

活動の中で、子どもたちが土の入った袋が破れなかったり、鉢に入れるときにこぼれてしまったりしましたが、できるだけ子どもたちが自分の手で作業ができるように見守っていただきました。

1年生の子どもたちにボランティアさんが手伝ってくれることがしっかりと伝わっていたので、子どもたちから「こんにちは、ありがとう」の音がたくさんあがっていて、ボランティアさんは気持ちよくお手伝いすることが出来ました。

5月18日(木)に芽室小学校2年生が野菜の苗植え授業を行い、ボランティア3名がお手伝いをしました。苗植えには昨年1年生の時に朝顔を育てた鉢を使用しました。土を鉢に入れた後、児童がピーマン、トマト、ナスの中から育てたい野菜を選んで、植えました。

ボランティアさんは野菜の苗をポットから出すときに上下逆さまにする作業を怖がる子に優しく声をかけてくださいました。

また植えた後に苗の根が表面に出ていたり、苗を斜めに植えてしまった子に対してボランティアさんは「一緒に直そうか」「もっと土を入れて、上から押さえてあげて」と声をかけながら一緒に作業しました。

芽室西中学校の花壇整備で心の交流を深める



5月17日(水)に、芽室西中学校で花壇整備のボランティア活動を実施しました。生徒会美化委員会の活動の一環として、ボランティアさん3名の協力をいただきました。美化委員会が花壇のデザイン(西中の校章)を担当しました。

ボランティアさん3名が紹介され、花の植え方についてボランティアの太田さんから説明があり、学年ごとに花壇づくりに入りました。

活動の中で生徒たちとボランティアの方々との交流もあり、和やかな雰囲気の中で活動が実施されました。参加した方からは、「生徒がデザインした花壇はいいですね。花が育ってくると、きっと見栄えが良くなる。」との



子どもたちのために何かしたい

できる人が、できる時に、できることを支援します

学校支援ボランティアは随時募集しています。詳しくは、生涯学習課社会教育係(62-9730)までお問い合わせください。